

Demandan más tasa por bonos mexicanos

JUAN CARLOS OROZCO

MÉXICO.- El rendimiento ofrecido en la colocación de bonos soberanos de México a 10 años, realizada el miércoles, superó por 185 puntos base el premio otorgado en el mercado secundario por el Bono del Tesoro estadounidense para un plazo similar.

El diferencial de la colocación previa de bonos mexicanos se ubicó en 135 puntos básicos, esto significa que esta diferencia creció en 50

puntos base entre una colocación y otra.

“Este aumento obedece al incremento en el valor del dinero en el tiempo, tanto en pesos como en dólares, y también a una mayor prima por riesgo en México”, explicó Gabriela Siller, especialista financiera de Banco Base.

El bono colocado por 2 mil millones de dólares ofrece un rendimiento de 4.577 por ciento y un cupón de 4.5 por ciento.

Analistas de Banorte ex-

pusieron que el diferencial de tasa entre el bono estadounidense a 10 años y el bono mexicano fue más elevado respecto al diferencial promedio que se tuvo en el 2018, el cual fue de 150 puntos base.

La colocación de estos bonos forma parte del Plan Anual de Financiamiento 2019 que se difundió el lunes pasado y que pone un techo de endeudamiento externo de 5 mil 400 millones de dólares para el Gobierno federal.

Los recursos captados

contribuirán a financiar el déficit gubernamental y las amortizaciones de deuda externa del presente año.

Estas amortizaciones ascienden a 4 mil 550 millones de dólares, equivalentes a 0.4 por ciento del PIB del 2019.

Por lo pronto, ayer Fitch Ratings calificó con BBB+ los nuevos bonos de México, en línea con la calificación con que cuenta la deuda soberana de largo del País, que tiene grado de inversión con riesgo moderado en el largo plazo.